

## Beschlussvorschlag für den Kulturausschuss

Der Kulturausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels:

Der Stadtrat der Stadt Weißenfels legt fest, dass die Stadtverwaltung ein Konzept zur Umsetzung eines innerstädtischen Geschichtsprojektes „Die Weißenfeler Schuhe“ (Die spätere Bezeichnung kann abweichen.) erarbeitet und anschließend dem Stadtrat vorstellt.

Grundziel dieses Projektes soll sein, dass vor jedem Gebäude, Grundstück oder Platz der Stadt, innerhalb dessen sich Weißenfeler Schuhgeschichte abgespielt hat (z.B. Standort einer Schuhfabrik oder Wohnort eines bekannten Weißenfeler Schuhmachermeisters), ein Paar sich von Standort zu Standort unterscheidender, realistisch gestalteter Schuhe aus Metall im Gehweg angebracht werden sollen. Die Schuhe sollen zudem eine kleine Nummer sowie neben den Schuhen eine kleine Platte mit einem QR-Code besitzen, über welche man direkt auf eine von der Stadt einzurichtende und zu betreibende Internet-Seite oder/und App gelangen kann, auf welcher der Nutzer anhand der Nummer am jeweiligen Schuh bzw. durch den Standort Informationen zu der betreffenden kleinen Schuhgeschichte der Stadt erhalten kann. Möglichkeiten zur Verknüpfung mit dem Weißenfeler Schuhmuseum sollen erörtert werden.

Zur leichteren Finanzierung soll das Konzept unter anderem einen öffentlichen Spendenaufruf enthalten. Von etwaiger Werbung der Spender an den Schuhen ist dabei klar abzusehen.

Der Kulturausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

Stadträte:	dafür: 2	dagegen: 7	Enth.: 2
Sachkundige Einwohner:	dafür: 1	dagegen: 1	Enth.: 1

Damit ist der Antrag abgelehnt.

---

Benedix  
Ausschussvorsitzende